
 

Artikel: 12294N314043
(U by UAG [U] Lucent Case | Apple iPad Pro 12,9" (2022 - 2020) | schwarz (transparent) | 12294N314043)

Hersteller: URBAN ARMOR GEAR
MPN: 12294N314043
UVP: 79,99 €
Länge: 290,00 mm
Breite: 240,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 810070360214
Zollnummer: 4202.92.1900
Gewicht: 0,550 kg

Deutsch:
U by UAG [U] Lucent robuste stoßresistente Folio-Schutzhülle für das Apple iPad Pro 12,9" (2022 - 2020)
P/N: 12294N314043
Farbe: Schwarz (Transparent)

"Strong is beautiful" - Das ist die Botschaft für die neue [U] Serie für SIE. Bei der Entwicklung des Lucent Case wurde besonders auf Mobilität
geachtet. Herausgekommen ist ein federleichtes Case, das erstklassig in der Hand liegt und durch ein durchscheinendes, progressives Muster
aus Punkten abgerundet wird. Sie bietet einen nach Militärstandards getesteten Schutz gegen Stürze und Stöße.

Features:

Robuste Schutzhülle mit stoßfestem, weichen Innen-Kern Die Frontklappe unterstützt die "Wake-/Sleep"-Funktion und kann als Standfunktion genutzt werden
Praktischer Magnetverschluss für den sicheren Transport Erstklassige Haptik Die harten Außenkanten schützen zuverlässig vor Schäden bei Stürzen Vergrößerte,
leichter bedienbare Tasten Der erhöhte Rand schützt das Display vor Kratzern und Beschädigungen Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die
Kamera und den Touchscreen Voll kompatibel mit der induktiven Aufladung und der magnetischen Befestigung des Pencil 2 am iPad Erfüllt die Falltest-Standards
des US Militärs (MIL STD 810G 516.6) Kompatibilität:
Apple iPad Pro 12,9" (6. Generation 2022, 5. Generation 2021, 4. Generation 2020)

Englisch:
U by UAG [U] Lucent Rugged Protection Folio Case for Apple iPad Pro 12,9" (2022 - 2020)
P/N: 12294N314043
Color: Black (Clear)

Brand statement: Strong is beautiful / The vision: Individuals feel encouraged and safe to be themselves, powerful and vulnerable. This
emboldened community goes on to break more barriers and set new limits around what is possible. Built for U to Go Further / The mission:
Inspire active participants and aspirational consumers alike, making them feel part of a larger community and movement of people who aspire
to be strong and athletic adventurers. Enable them to pursue their passions confidently and safely through our products and storytelling. We
are U. Designed with mobility in mind, our Lucent phone case is a featherlight, impact-resistant handset with a soft, premium
hand-feel topped off with a translucent, progressive microdot pattern. Translation: Modern, sophisticated protection at your
fingertips.

Features:

Impact resistant Feather light construction Premium hand feel Slim profile Front Flap with supports Wake-/Sleep function and works also as a
convenient stand Compatible with magnetic attachment and wireless charging feature of Apple Pencil 2 Meets military drop-test standards (MIL
STD 810G 516.6) Compatibility:
Apple iPad Pro 12,9" (6th generation 2022, 5th generation 2021, 4th generation 2020)


